



► 1 Agosto, 2015

El investigador de la UGR Jonatan Ruiz, premiado por su estudio sobre la diabetes

La Fundación AstraZeneca reconoce su trabajo sobre el efecto de un programa de ejercicio en el peso.

R. G. GRANADA

Jonatan Ruiz Ruiz, investigador Ramón y Cajal del departamento de Educación Física y Deportiva de la UGR, ha sido premiado por la Fundación AstraZeneca en la primera convocatoria de premios a jóvenes investigadores, cuyo fallo se acaba de hacer público. El

científico de la UGR ha recibido el premio en el Área de Diabetes tipo II y Obesidad por su línea de investigación sobre el efecto de un programa de ejercicio sobre la actividad y cantidad de Tejido Adiposo Pardo (TAP) en adultos jóvenes con sobrepeso y obesidad desarrollada en la Facultad de Ciencias del Deporte de la UGR.

En total, la Fundación AstraZeneca ha recibido 72 candidaturas de 10 comunidades autónomas diferentes, y de investigadores que desarrollan su actividad en hospitales, universidades y centros de investigación de excelencia.



G. H.

El investigador Jonatan Ruiz.